



Je suis entré voir le Prophète (sur lui la paix et le salut) alors qu'il souffrait de douleurs fiévreuses. Je l'ai alors touché

'Abdullah ibn Mas'ûd (qu'Allah l'agrée) relate : « Je suis entré voir le Prophète (sur lui la paix et le salut) alors qu'il souffrait de douleurs fiévreuses. Je l'ai alors touché et j'ai dit : " Tu as une très forte fièvre ! - Il dit alors : En effet, je souffre comme souffrent deux hommes d'entre vous. " »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Ibn Mas'ûd (qu'Allah l'agrée) dit qu'il entra chez le Prophète (sur lui la paix et le salut) alors que celui-ci souffrait de douleurs intenses. Il tendit la main et dit : « Tu as une très forte fièvre ! » Le Prophète (sur lui la paix et le salut) l'informa alors du fait que, lorsqu'il était malade, sa douleur était décuplée et qu'elle devenait équivalente à celle de deux hommes. Ceci, afin de lui permettre d'atteindre les plus hauts degrés de patience (sur lui la paix et le salut).

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/6010>

